
3 Pièces

85 m²

Réf. 515V1821A

390 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Cagnes sur mer. Le montcey. Dans un immeuble de luxe du boulevard,

cet appartement 3 pièces de belle surface au 4ème étage, s'ouvre sur

une  terrasse  d'angle  sud  et  est  avec  aperçu  mer.  Le  séjour  est

spacieux  et  pourra  profiter  d'une  cuisine  ouverte.  Les  chambres  sont

de  belles  dimensions  et  ont  chacune  salle  de  bains  ou  salle  d'eau  et

dressing.  Une  cave  et  un  stationnement  en  sous-sol  complètent  ce

bien. Des travaux de rénovation sont à prévoir.

Cagnes  sur  mer.  Le  montcey.  In  a  luxury  building  on  the  boulevard,  this  3-room

apartment of beautiful surface on the 4th floor, opens onto a south and east corner

terrace with a glimpse of the sea. The bedrooms are of good dimensions and each

have  a  bathroom  or  shower  room  and  dressing  room.  A  cellar  and  underground

parking complete this property. Renovation work is to be expected.

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER
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